

MWC KLOSTERS 2025

J5, jeudi 13 mars

Aujourd'hui, c'est la journée des courses de relais. La constitution des équipes s'est faite hier en concertation avec notre capitaine Gilbert Lévrino.

Au total, 9 équipes de relais prendront le départ. Les 2 premiers compétiteurs en style classique, puis les 2 autres compétiteurs en skating.

Le matin, nos dossards nous attendent dans le box « team France ». Chacun vient chercher son dossard en fonction de sa position dans le relais.



Nos préposés à la remise des dossards

Michel WEIGERDING et Robert LORENZINI



La neige n'est pas de bonne qualité, reste alors toujours le problème du fartage pour la technique en classique... !



Heureusement, nous avons 2 bons conseillers pour le choix de la retenue : J Marc MURA et Philippe GOETTELMANN. Merci à eux pour leur disponibilité et leur aide précieuse dans cette tâche si délicate pour de telles neiges...



Philippe GOETTELMANN



J Marc MURA



Raymond TSCHAENN, notre imprévisible compétiteur s'apprête pour le relais, mais il n'y a pas le feu pour prendre le départ... !

C'est parti pour les relais...



M7 au départ avec une averse de neige ... !

Jacques GOUY PAILLER



Daniel CROZ concentré au départ des M9



Passage de relais ...



Stéphane THEFO à l'arrivée, dépité ou fatigué ?



Georges LAGARDE, un homme heureux à l'arrivée....



Gilbert Lévrino à l'arrivée...



Alain LAFFAY près de la ligne d'arrivée



Denis GEORGES et son modèle... Dario COLOGNA qui lui, terminera avec son relais sur la plus haute marche du podium ! c'est dire si il y a du niveau dans ces relais... !



Relais M9 : D CROZ, G LAGARDE, M WINTERHALTER, A LAFFAY



Une petite pastille collée sur les skis et hop... Pierre MARTY doit passer au contrôle fluor à l'arrivée de son relais ... ! Résultat : OK



Relais M3 : A CADI, J Noel WOLF, F BASSET, J BLONDEAU



Relais féminin F1 : R CHAPUIS, R BUISSON, L SIMEON, M MURA



Relais féminin F4 : V PERRIER, L GOUY PAILLER, A EKSZTEROWICZ



Un petit verre à boire à l'arrivée des relais est bienvenu

Belle journée de relais même si nous n'avons pas rapporté de médailles, la bonne ambiance et la bonne humeur étaient au rendez-vous, c'est là le principal.